

Turnamen Opel Cup IV di Tabuh, Pjs Bupati Pasaman: Jaga Sportifitas

Syafrianto - PASAMAN.DISKOMINFO.ID

Oct 10, 2024 - 00:29



Pasaman, - Dengan disaksikan oleh ratusan Penonton yang memadati tribun lapangan bola, Pjs Bupati Pasaman Edi Dharma buka secara resmi Turnamen Bola Kaki " Opel Cup IV dilapangan hijau Languang kecamatan Rao Utara, Kamis, (10/10/2024).

Pada kesempatan tersebut tampak hadir ,Kadis DPM Hasrizal , KadisporabudPar Ade Harlien, Ketua Koni Pasaman diwakili oleh ketua harian PSSI Ucok

Syarifudin, sekretaris Koni Edwin Burhan , camat Rao Utara Isnaini , Kapolsek Rao Pion J, Danramil Rao kapten inf. Nurmansyah, Kabag Umum Ilham ,

Dalam arahannya, Pjs Bupati Pasaman H.Edi Dharma mengatakan, Sepakbola adalah olahraga yang tidak hanya mengajarkan keterampilan fisik, tetapi juga membentuk karakter seperti kedisiplinan, kerjasama tim, serta sportivitas. Oleh karena itu, saya sangat mengapresiasi terselenggaranya turnamen ini, yang tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga menjadi wadah untuk mempererat tali silaturahmi antar kampung dan antar generasi.

Saya berharap kepada seluruh peserta agar menjunjung tinggi sportivitas selama turnamen berlangsung. Kemenangan tentu penting, tetapi lebih penting lagi adalah bagaimana kita bermain dengan jujur, menghargai lawan, dan menjaga persaudaraan di lapangan. ucap Edi.

Disamping itu ujar Edi Dharma, turnamen seperti ini merupakan salah satu cara kita untuk menemukan dan mengembangkan bakat-bakat muda di bidang olahraga, khususnya sepakbola. Saya berharap dari sini akan lahir talenta-talenta baru yang bisa membawa nama Kabupaten Pasaman hingga ke tingkat nasional.

Kepada seluruh masyarakat yang hadir, mari kita dukung acara ini dengan penuh antusiasme, tetapi tetap menjaga ketertiban. Keberhasilan turnamen ini sangat tergantung pada partisipasi dan dukungan kita semua sebagai penonton dan pendukung.

Turnamen ini juga menjadi ajang untuk mempererat kebersamaan dan persatuan di tengah masyarakat. Mari kita manfaatkan momen ini untuk memperkuat semangat gotong royong dan kebersamaan di antara kita semua, tutup Edi Dharma.